
 

 

 
Морские курорты Грузии – это место, куда всегда хочется вернуться. Здесь отдыхаешь 
не только телом, но и душой. В этой стране каждый сможет найти что-то для себя, 
поскольку потенциал Грузии бесконечный. 

3 веских причины выбирать морские курорты Грузии Грузинские курорты являются 
одними из лучших на черноморском побережье, поскольку нет ничего 
лучше  сочетания йодистого морского и чистого горного воздуха, благоприятно 
влияющего на организм. Пляжный сезон начинается с июля и заканчивается в 
сентябре, однако туристы на морские курорты в Грузии приезжают и зимой благодаря 
теплым климатическим условиям. Кроме отдыха на морском побережье Грузия 
предоставляет своим туристам множество исторических достопримечательностей, 
позволяющих лучше познакомиться с грузинским колоритом и его традициями. 
Сегодня каждый курорт на побережье Грузии имеет развитую туристическую 
инфраструктуру. Какой бы вами курорт не был выбран, вы гарантированно получите 
незабываемые впечатления от отдыха в Грузии. 

 

The sea resorts of Georgia are a place where you always want to return. Here you can relax not 
only with your body, but also with your soul. In this country, everyone can find something for 
themselves, because the potential of Georgia is endless. 

3 good reasons to choose sea resorts in Georgia Georgian resorts are among the best on the 
Black Sea coast, because there is nothing better than the combination of iodine sea and clean 
mountain air, which has a beneficial effect on the body. The beach season begins in July and 
ends in September, however, tourists come to seaside resorts in Georgia in winter due to warm 
climatic conditions. In addition to relaxing on the sea coast, Georgia provides its tourists with 
many historical sights that allow them to get to know the Georgian flavor and its traditions 
better. Today, every resort on the coast of Georgia has a developed tourist infrastructure. 
Whichever resort you choose, you are guaranteed to get unforgettable impressions from your 
vacation in Georgia. 

 


